



Sterben gehört zum Leben. Und jeder wünscht sich friedlich einzuschlafen. Allerdings ist das selten wie ein Sechser im Lotto.

Bleibt Todkranken nur eine Möglichkeit, die von jedem Krankenhaus respektieren muss: Verzicht auf Nahrung und Flüssigkeit!

Verhungern und verdursten? Nur damit der schöne Schein erhalten bleibt? Wer will das?

In der Schweiz gibt es ein Medikament, mit dem das in fünf Minuten schmerzfrei und sicher überstanden ist.

Erstmalig haben sich Abgeordnete des Bundestages entschlossen, dem Parlament einen Gesetzentwurf vorzulegen, in dem das Recht auf Hilfe beim Suizid (unter bestimmten Auflagen) garantiert wird.

Hilfe, die man braucht, weil ein Patient nur über Fachpersonal an das Medikament gelangt.



Mein Name ist Beppo Küster.

Seitdem ich den leidvollen Tod meiner Mutter erlebt habe, setze ich mich für die Möglichkeit selbstbestimmten Sterbens ein.

Das geht bei Schwerkranken nicht ohne medizinische Hilfe. Doch Sterbehilfe ist (wie Abtreibung) immer noch heiß umstritten. Ich argumentiere so:

Jeder muss das selbst entscheiden dürfen. Das Grundgesetz garantiert Selbstbestimmung und Würde.



Benötigt ein Sterbewilliger Hilfe, muss ihm die gewährt werden. Engagierte Politiker haben das erkannt und einen entsprechenden Gesetzentwurf auf den Weg gebracht.

Dieses Gesetz ist richtig. Bitte machen Sie mit Ihrer Unterschrift die Petition mächtig, um die noch unentschlossenen Abgeordneten mit der Stimme des Volkes zu überzeugen. Vielen Dank für die Unterstützung als Ausdruck von Solidarität!

Infos auf www.beppo-kuester.de: Gesetzentwurf - Petition - Liste

Weil man für eine Online-Petition nur einen Monat Zeit bekommt, um Unterschriften zu "sammeln", bereiten wir sie in VIER SCHRITTEN vor:

- 1. E-Mail-Adresse eintrager
- 2. BESTÄTIGUNG klicker
- 3. Kontroll-Mail bekommen/öffne
- 4. In der Mail auf den Aktivierungslink klicker

FERTIG!

Wenn genügend Unterstützer registriert sind, wird die Petition eingereicht. Jeder Unterstützer bekommt von mir eine Mail mit der Anleitung, was man machen muss und hat dann für die Unterzeichnung beim Petitionsausschuss genau einen Monat Zeit.

DATENSCHUTZ:

Auf meiner Homepage kann man sich anonym registrieren. Die E-Mail-Adressen werden garantiert nicht an Dritte weitergegeben.

Impressum: Beppo Küster, Mielenzstraße 13, 15537 Grünheide (Mark) Cartoon: Bernhard Ast © 2022